

DISCURSO

INAUGURACION PARQUE DE DIVERSIONES GALICIA

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

23 DE JULIO DE 2006

HACE DOS AÑOS EFECTIVAMENTE, COMO DICE ALFREDO, TUVE EL GUSTO DE ASISTIR, A LA INAUGURACION DE UNO DE LOS PRINCIPALES ATRACTIVOS, DEL PARQUE ACUATICO GALICIA, QUE SE HA CONVERTIDO HOY, EN EL PROYECTO TURISTICO Y DE DIVERSIONES, MAS GRANDE Y COMPLETO, DE ESTA ZONA DEL PAIS.

NOS SATISFACE CONOCER QUE LA VISION DE LOS PROPIETARIOS, ES AYUDAR A CONVERTIR AL DEPARTAMENTO DE SANTA ANA Y DE TODO EL OCCIDENTE DEL PAIS, EN UN POLO DE DESARROLLO TURISTICO, Y EN UNA OPCION IMPORTANTE DE DIVERSION, Y ENTRETENIMIENTO PARA EL NORESTE DE CENTROAMERICA.

CREO QUE EL PROYECTO GALICIA ESTA LOGRANDO SUS OBJETIVOS, PUESTO QUE NO SOLO LOS SALVADOREÑOS, HAN HECHO DE EL, UNO DE SUS DESTINOS PREFERIDOS, SINO QUE ESTA LOGRANDO ATRAER AL MERCADO GUATEMALTECO. RECORDEMOS QUE ESTAMOS A 2 HORAS DE LA CIUDAD DE GUATEMALA. Y HOY CON LAS FACILIDADES DEL CA-4, HOY CON LA RAPIDEZ CON LA QUE PASAMOS LA FRONTERA, EN ESTA INTEGRACION, ES MAS FACIL QUE VENGAN LOS HERMANOS DE GUATEMALA.

NOS CONGRATULAMOS, PORQUE EL PROYECTO GALICIA ES UN DESTINO TURISTICO INTEGRAL, CUENTA CON 15 MANZANAS DE PARQUE ACUATICO, UN PARQUE DE DIVERSIONES DE 30 MANZANAS, FUTURO PARQUE DEPORTIVO Y UN FUTURO PARQUE ECOLOGICO, DE 20 MANZANAS.

DESDE EL GOBIERNO, ESTAMOS HACIENDO TODO LO NECESARIO PARA CAMBIAR LA IMAGEN DE EL SALVADOR Y CONVERTIRLO EN UN DESTINO TURISTICO. ES POR ESO QUE CREAMOS EL MINISTERIO DE TURISMO, LANZAMOS LA POLITICA NACIONAL DE TURISMO Y ESTAMOS OBTENIENDO EXCELENTES RESULTADOS.

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL TURISMO EN EL SALVADOR, LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL TURISMO (OMT), PRINCIPAL ORGANISMO RECTOR DE ESTE RUBRO, DESTACA LA LABOR QUE SE REALIZA EN EL PAIS, EN ESTA MATERIA, CALIFICANDO AL PLAN NACIONAL, DE UN CASO DE ÉXITO, POR SU RAPIDO CRECIMIENTO.

EL TURISMO SE PERFILO EN EL AÑO 2005, COMO UNO DE LOS SECTORES PROTAGONICOS, PARA LA ECONOMIA, YA QUE POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA,



RECIBIMOS MAS DE 1 MILLON 100 MIL TURISTAS INTERNACIONALES Y ALCANZAMOS A GENERAR, 644 MILLONES DE DÒLARES EN DIVISAS. EL AÑO PASADO, EL SECTOR SE EXPANDIO SIGNIFICATIVAMENTE, CON LA APERTURA DE 159 EMPRESAS DEL RAMO, SIN INCLUIR RESTAURANTES, LO CUAL REPRESENTA UN CRECIMIENTO DEL 74 POR CIENTO, CON RESPECTO AL AÑO 2004.

CONOCIENDO ESTOS DATOS, PODEMOS DECIR SIN DUDA, QUE EL SECTOR GENERA BENEFICIOS ECONOMICOS, SOCIALES Y CULTURALES, PUES CONTRIBUYE A LA GENERACION DE RIQUEZA Y EMPLEO, EN LAS ZONAS DEL INTERIOR DEL PAIS. ESTE AÑO ES CLAVE PARA EL DESPEGUE DE LA ACTIVIDAD TURISTICA.

EN PRIMER LUGAR, PORQUE YA CONTAMOS CON UNA LEY QUE REGULA TODAS LAS ACTIVIDADES, RELACIONADAS CON EL RAMO, LO QUE REPRESENTA UN MITO EN LA HISTORIA. POR PRIMERA VEZ TENEMOS UN MARCO REGULADOR DE ESTA MATERIA, QUE NOS AYUDARA A ALCANZAR NUESTROS OBJETIVOS, QUE SON LOS DE PROMOVER EL DESARROLLO TURISTICO, FOMENTAR LA INVERSION NACIONAL Y EXTRANJERA, DESCENTRALIZAR LA ECONOMIA NACIONAL, AUMENTAR EMPLEO EN LAS ZONAS TURISTICAS DEL PAIS, REDUCIR LA POBREZA Y ORDENAR LA INDUSTRIA.

CON MUCHA PROPIEDAD PODEMOS DECIR QUE EL TURISMO, ES HOY POR HOY, LA SEGUNDA ACTIVIDAD ECONOMICA, MAS IMPORTANTE DE EL SALVADOR. EL RUBRO SE DESTACA POR CONTRIBUIR ESPECIALMENTE, A APOYAR LOS ESFUERZOS QUE SE REALIZAN , POR ALCANZAR EL DESARROLLO LOCAL, LA GENERACION DE EMPLEO, INSISTO, EN EL INTERIOR, Y EL MEJORAMIENTO DE LAS CONDICIONES DE VIDA, A NIVEL NACIONAL. EL PAPEL DEL SECTOR EMPRESARIAL, ES VITAL EN ESTA APUESTA DE PAIS, PUES AL FINAL, LO QUE SE NECESITA ES, INVERSION (INAUDIBLE).

COMO GOBIERNO, ESTAMOS DANDO LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS Y EL ACOMPAÑAMIENTO REQUERIDO, PARA QUE EL PAIS SE FORTALEZCA, ESTE RUBRO. PERO QUIENES HACER LA HISTORIA, LA ESCRIBEN LA HISTORIA, GENERAN EMPLEO, SE ARRIESGAN Y CREEN EN EL PAIS; SON LOS EMPRESARIOS. POR ESO YO QUIERO RECONOCER A ALFREDO MENA LAGOS, CUANDO ME DIJO: LO ESPERO EL DIA DOMINGO, PERO ES DOMINGO PRESIDENTE, NO IMPORTA LE DIGO. YO TRABAJA TODOS LOS DIAS, VENGO DE SAN JULIAN, DE ENTREGAR UN MODERNO Y MODELO CENTRO DE ATENCION MATERNO INFANTIL, APROVECHAMOS UNA VIEJA UNIDAD DE SALUD Y ADEMAS DEL FOSALUD, VAMOS A ATENDER A LOS NIÑOS Y A LAS MADRES EMBARAZADAS. Y HOY VENGO A ESTE LUGAR.

Y QUIERO DESTACAR A ALFREDITO, POR VARIAS RAZONEZ: PRIMERO, PORQUE LE TENGO UNA ADMIRACION POR SU CREENCIA EN LOS VALORES DE LA LIBRE EMPRESA EN EL PAIS. UN DEFENSOR FERREO, ESO ES DURO MUCHAS VECES, PERO RESPETADO EN EL PAIS; SI



YO SOY UNO DE LOS INTEGRANTES DE ESE GRUPO, QUE RESPETAN A ALFREDO, Y ADEMÁS EL DEMOSTRO QUE CUANDO EL CAFÉ, PASABA POR UNA CRISIS MUY GRANDE, PODÍA COMBINAR ESTA BELLEZA NATURAL DEL CAFÉ, DE SU PARQUE CAFETERO, CON UN PARQUE ACUÁTICO Y CON PARQUE ECOLÓGICO QUE VIENE, Y CON UN PARQUE DEPORTIVO. REALMENTE ALFREDO, HA CREÍDO EN EL PAÍS, PORQUE ESTO CUESTA MUCHA PLATA Y LO QUE NECESITAMOS EN EL PAÍS, ES GENTE QUE CREA, NO SOLAMENTE EN LA INVERSIÓN EXTRANJERA, SINO TAMBIÉN LA INVERSIÓN NACIONAL.

Ha PUESTO EFECTIVAMENTE EN EL MAPA, A SANTA ANA. Ha PUESTO EN EL MAPA, A EL SALVADOR. POR ESO PARA MÍ, ES UN VERDADERO HONOR, INAUGURAR EL PARQUE DE DIVERSIONES, DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO TURÍSTICO GALICIA. PORQUE ADEMÁS, DE QUE LO ENCABEZA UN HOMBRE QUE TIENE TODA LA COLABORACIÓN DE SU ESPOSA, AQUÍ ATENDIENDO EL NEGOCIO, PORQUE LOS HE VISTO TRABAJAR JUNTOS. HOY SE HAN RECUPERADO LOS PRECIOS DEL CAFÉ, PERO LA FINCA ES GRANDE, O SEA QUE VA A PODER ALFREDO, RECUPERAR TODA SU INVERSIÓN CAFETERA Y ADEMÁS, ATRAER TURISMO.

YO HE VENIDO AQUÍ VARIAS VECES, Y HAY GENTE DE SAN VICENTE, HAY GENTE DEL PAÍS, GENTE DE GUATEMALA, ESO SIGNIFICA QUE LA IDEA VALIÓ (INAUDIBLE) Y HOY TENEMOS ESTO DE GO-KART. TENEMOS JUEGOS. A MÍ ME ALEGRA MUCHO QUE ESTE CRECIENDO EL PAÍS. QUE DE 2 POR CIENTO QUE CRECIAMOS, DURANTE CASI 10 AÑOS, AHORA VAYAMOS A CRECER 3.5. NO ESTAMOS CONFORMES, PERO ES MEJOR 3.5, QUE 2 Y ASÍ IREMOS CRECIENDO. PERO LOS QUE HACEN CRECER AL PAÍS, SON LOS EMPRESARIOS, PORQUE ELLOS INVIERTEN Y EL GOBIERNO SOLO FACILITA LAS ACTIVIDADES EMPRESARIALES.

MUCHAS GRACIAS A TODOS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y ME ALEGRA MUCHO, ESTAR EN DOMINGO, ACA. HAY ALGUNOS DE LOS QUE ME ACOMPAÑABAN, QUE YA QUIEREN SUBIRSE EN LOS CARRITOS, PERO YO LES DIJE QUE HAY PAGAR, QUE NI LA PRIMERA VUELTA ES DE CHOTO.

MUCHAS GRACIAS Y BUEN DÍA PARA TODOS.